

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian penulis pada Bab V tentang Upaya Pemerintah Desa Dalam Mengatasi Stunting Di Desa Timau Kecamatan Amfoang Barat Laut Kabupaten Kupang, penulis menyimpulkan bahwa Pemerintah Desa Timau telah berperan penting Dalam Mengatasi Stunting. Hal ini tidak terlepas dari Kegiatan Pelatihan, Kegiatan Mengatasi Masalah Stunting dan Kegiatan Evaluasi Mengatasi Stunting. Adapun rincian kesimpulannya sebagai berikut :

6.6.1 Kegiatan Pelatihan

Berdasarkan hasil analisis penelitian dapat disimpulkan bahwa kegiatan pelatihan melalui sosialisasi kepada Ibu Hamil, Kepala Desa, Petugas Kesehatan (Bidan dan Kader) Orang Tua Anak Stunting dan Tokoh Masyarakat dalam rangka mengatasi masalah stunting di Desa Timau Kecamatan Amfoang Barat Laut Kabupaten Kupang yang dilakukan oleh Kelompok Gerakan Cegah Stunting Secara Terpadu dengan tujuan untuk mensejahterakan masyarakat berupa cara mengkonsumsi makanan yang sehat dan bergizi, memeberikan edukasi yang benar tentang praktik gizi yang baik sampai dengan cara membuat makanan local.

Kondisi stunting pada saat ini di Desa Timau sudah mengalami penurunan secara drastis namun belum semaksimal mungkin sebab masih terdapat beberapa anak yang masih dalam tahap pemulihan yang dilakukan seperti memberikan makanan tambahan dan memberikan intervensi pengobatan secara rutin.

6.6.2 Upaya Mengatasi Stunting

Berdasarkan hasil analisis penelitian dapat disimpulkan bahwa Usaha yang dilaksanakan Pemerintah Desa Timau dan Kelompok Gething Padu Dalam Mengatasi Stunting berupa Intervensi gizi bagi anak dan ibu hamil, Intervensi pengobatan bagi ibu hamil dan Intervensi pemeriksaan rutin dan Imunisasi secara rutin kepada anak-anak dilakukan untuk mengatasi masalah stunting dengan tujuan untuk menyembuhkan masyarakat yang terdampak stunting di Desa Timau Kecamatan Amfoang Barat Laut Kabupaten Kupang.

6.6.3 Kegiatan Evaluasi Dalam Mengatasi Stunting

Berdasarkan hasil analisis penelitian dapat disimpulkan bahwa Evaluasi Dalam Mengatasi Stunting di Desa Timau sudah lebih membaik dan tidak seperti tahun-tahun lalu lagi. Tujuan dari kegiatan Evaluasi Dalam Mengatasi Stunting ialah untuk memperhatikan kembali kinerja kerja program yang telah dilaksanakan dan untuk memperhatikan kembali kelebihan dan kelemahan dalam pencapaian program yang telah dilaksanakan oleh Aparat Pemerintah dan Petugas Kesehatan di Desa Timau Kecamatan Amfoang Barat Laut Kabupaten Kupang.

6.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian Upaya Pemerintah Desa Dalam Mengatasi Stunting di Desa Timau Kecamatan Amfoang Laut Kabupaten Kupang terdapat beberapa saran yang perlu disampaikan sebagai berikut:

- a. Bagi Pemerintah Desa Timau Kecamatan Amfoang Barat Laut Kabupaten Kupang.

Bagi pemerintah desa Timau Kecamatan Amfoang Barat Laut Kabupaten Kupang diharapkan terus membina kerjasama dengan Kelompok Gething Padu dalam mengadakan Program Pelatihan dan Sosialisasi dalam mengatasi masalah stunting.

b. Bagi Orang Tua Anak Stunting Di Desa Timau Kecamatan Amfoang Barat Laut Kabupaten Kupang

Agar terus meningkatkan pengetahuan mengenai pentingnya mengatasi masalah stunting pada anak-anak balita, pola hidup sehat dan pengolahan makanan lokal menjadi makanan yang bergizi baik melalui kegiatan pelatihan dan sosialisasi.